ESTADO -POR ESTADO -



#OPINIÓN

SAMUEL IRÁ A JUICIO POLÍTICO

- * Jalisco: no invalidarán comicios
- * Auditor carnal denunció a Corral
- * Manolo, fiasco en Coahuila



amuel García, gobernador de Nuevo León por MC, debilitado, irá a juicio político por el uso de recursos públicos para promover su imagen a la fracasada candidatura presidencial. Por órdenes del TRIFE, el Congreso local que preside el panista Mauro Guerra, antagónico al emecista,

afila la guillotina. Samuel va de mal en peor. Perdió, para su esposa, la alcaldía de **Monterrey**, que ganó el priista **Adrián de la Garza**. Se la sentenciaron: estará en el banquillo de los acusados y seguramente será destituido. Hoy, NL transita hacia la ingobernabilidad.

JALISCO: Morena, si pierde, arrebata. Sus candidatos Claudia Delgadillo, para la gubernatura, y José Chema Martínez, para la alcaldía de Guadalajara, siguen tocando tambores de guerra contra los vencedores de MC, Pablo Lemus y Verónica Delgadillo, respectivamente. Claudia y Chemo vana instancias federales. Quieren nuevas elecciones. Pero, el voto por voto lo ganaron Pablo y Verónica. Incluso Vero, en esa revisión, ganó otros 18 mil votos. Convulsiones que cuestan al erario.

CHIHUAHUA: En una guerra epistolar, Javier Corral no ha

Manlio Fabio Beltrones ¿se sumará a Morena? demostrado su inocencia en varios delitos que presuntamente cometió como gobernador. Hay pruebas de sobra sobre sus abusos, como mencionó el secretario de Gobierno, Santiago de la Peña, quien deslindó a la gobernadora Maru Campos de tener injerencia en los juicios contra el expanista, ahora "convertido" en fiel

a Morena. Es más, quien lo acusa es el Auditor Superior que Javier puso; Héctor Acosta hizo la denuncia. ¿Así o más claro?

COAHUILA: Se hace bolas el gobierno a Manolo Jiménez. Las finanzas del estado no se recuperan y sigue débil, como menciona Fitch Ratings. Y el gobierno federal le mandó un mensajito al disminuir 500 millones de pesos de su presupuesto. Lo peor es que el priista es considerado una marioneta del exgobernador Miguel Riquelme, a quien le da los mejores contratos públicos. Una decepción.

ZACATECAS: Muestra de "tiempos nuevos": el líder del PRI local, Carlos Peña, manifestó el respaldo de los presidentes municipales y diputados electos tricolores, al gobernador David Monreal. Pero, ante David, denunció al alcalde reelecto de Guadalupe, José Saldívar, de hablar a nombre de los 58 alcaldes electos, cuando el morenista está sujeto a juicio electoral. Quien pelea como gato bocarriba es el panista Miguel Varela, a quien anularon su triunfo en la capital zacatecana. Desde el CEN priista, con Alejandro Moreno, impulsan su defensa y estiman que ganarán la instancia federal.

BC: Nos dicen que el exsenador priista y ahora diputado electo por Morena, Fernando Castro Trenti, le coquetea al senador electo Manlio Fabio Beltrones, para que se sume al oficialismo. Alito le dio la senaduría, la diputación a su hija Sylvana y el PRI estatal, a Rogelio Díaz, quien seguirá en el PRI.

CAMPECHE: Por órdenes de la gobernadora de Morena, **Layda Sansores**, los diputados locales bloquearon la inversión de 5 mil millones de pesos para mejorar la distribución de aqua potable en la capital del estado.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS